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令和４年度滝呂地域  地区懇談会（要旨）  

 

１  概要  

【テーマ】  令和４年度主要事業について  

【日  時】  令和４年６月 1 5 日（水）  1 9： 0 0～  

【場  所】  滝呂小学校体育館  

 

２  おもな意見   

①  本庁舎建て替えについて、市民アンケートを行う予定はありますか。  

回答（市長）  

広報紙や地区懇談会など様々な形で市民の皆さんに情報提供をしてきまし

た。現在、市民の代表である市議会議員の皆さんに最終決定をお願いして

おり、市民アンケートを行うタイミングではないと考えています。  

 

②  公園の照明灯を L E D に替えるとどれくらいの効果がありますか。  

回答（市長）  

ワット数等によって異なるため、具体的な数字については後日お渡ししま

す。  

 

③  引き続きセラミックバレー振興協議会の活動を支援していただきたいで

す。  

回答（市長）  

セラミックバレー構想の下、 4 市（多治見、土岐、瑞浪、可児）の陶磁器

業界が主体的に動き始めてきました。そういった行政主導ではない業界の

動きを受けて、市は積極的に支援していきます。  

 

④  滝呂地域に公立公民館を建設しないことを決めた時、市と滝呂地域で交

わした約束は今も守られていますか。  

回答（市長）  

建物がなくても、地元から要望がある行政サービスについては提供すると

約束し、今もそのようにさせていただいています。  

 

⑤  滝呂小学校に地区事務所の機能を設けることはできませんか。  

回答（市長）  

大きな政策転換ですので、町内会長や区長のご意見、機能の必要性（ニー

ズ）を考慮し、慎重に対応させていただきます。  

 

⑥  新本庁舎に新たな駐車場を建設しないと、周辺の民間駐車場需要がさら

に高まり、中心市街地の賑わいにつながらないと思います。  

回答（市長）  

ご意見としてお伺いします。  

回 覧  
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⑦  どの地区懇談会でも公用車が一番いい位置に停まっています。新庁舎の

来庁者に駅北立体駐車場から歩くことをお願いするのであれば、市職員

は駐車モラルを守ってほしいです。  

回答（市長）  

地区懇談会に必要な資材を運んでいるため、運び入れや撤収がしやすい位

置に停めています。  

 

⑧  本庁舎から青木町の公用車駐車場まで徒歩 1 5 分かかるといわれています

が、市からもらった資料には 5 分と記載されています。  

回答（市長）  

往復で 1 5 分かかります。  


